
DR. HERMANN KNAUS,
der bekannte und jetzt im j
Ruhestand in seinem Hei-‘
matland Kärnten wohnende
Gynäkbloge, nahm in einem
Zeitungsinterview neuerlich
zur „Pille“ Stellung. Kraus:
„Ich wünsche mir, daß sie
nur in ethisch einwand-\
freien Fällen reifen Frauen
verordnet wird; Die Pille
ist nämlich „zur Mode ge-
worden. Die Pille nehmen
schon Vier’zehnjährigel Und,
da kommen mir Bedenken!“
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